



MEDIENMITTEILUNG

Quartierverein Wil West

www.quartierverein-wilwest.ch

Präsident: Jann Döbelin, info@quartierverein-wilwest.ch

Medienarbeit: Johannes Schimmel, johannes.schimmel@thurweb.ch

Quartierverein Wil West: Ein neuer Präsident und ein Referat von Stadträtin Ursula Egli

Wil, 21.09.2021.

Die Hauptversammlung des Quartiervereins Wil West wählte am 21.09.2021 Jann Döbelin zum neuen Präsidenten. Jann Döbelin wohnt mit seiner Familie seit 2004 im Westquartier. Als Vater von zwei Buben (16 und 14 Jahre alt) war er viele Jahre in der schulischen Elternmitwirkung engagiert. So war er Präsident der Elternforen der Primarschule Allee und der Oberstufe Sonnenhof und ist immer noch Präsident der Dachorganisation Elternvereinigung Wiler Schulen (EIWiS). Aus diesen Tätigkeiten ergab sich auch der Kontakt zum Quartierverein Wil West, dessen Vorstand er seit 2019 angehört. Jann Döbelin ist als Bau- und Verkehrsingenieur ETH der ausgewiesene Fachmann für die Zusammenarbeit mit der Stadt Wil zu Verkehrs- und Quartierentwicklungsthemen im Westquartier. Und die einstimmige Wahl sowie der grosse Applaus bestätigten, dass er auch sonst die ideale Besetzung für das Präsidentenamt ist.

Jann Döbelin löst den langjährigen Präsidenten des Quartiervereins, Guido Bünzli, ab. Dieser setzte sich zuerst als Mitglied im Vorstand und anschliessend als Präsident 13 Jahre lang mit aller Kraft für den Quartierverein ein. Er prägte die Zusammenarbeit mit der Primarschule Allee sowie mit dem Elternforum. Auch bei einem weiteren Hauptanliegen des Quartiervereins, dem Betriebs- und Gestaltungskonzept Strassenräume Westquartier (BGK Westquartier) gestaltete Guido Bünzli die erfolgreiche Zusammenarbeit mit der Stadt. Weitere Schwerpunkte seiner Tätigkeit waren die Gründung der Spielgruppe Allee sowie die Mitarbeit bei der Schaffung der Kinderbaustelle Wil. Guido Bünzli verabschiedete sich als Präsident mit Dank an alle Familien, Eltern und Behörden für die gute Zusammenarbeit. Als Vorstandmitglied bleibt er dem Quartierverein Wil West erhalten.

Stadträtin Ursula Egli äusserte sich erfreut über den aktiven Quartiersverein und referierte über die projektierten baulichen Vorhaben, die das Westquartier betreffen. Neben dem das BGK Westquartier, dem eine zentrale Rolle bei der Verkehrsgestaltung zukommt, waren die Umgestaltung des Bahnhofplatzes mit dem Neubau auf dem Landhausgelände sowie die Verkehrsberuhigung auf der Zürcherstrasse weitere Themen. Guido Bünzli dankte Ursula Egli für ihre Arbeit und äusserte sich erfreut darüber, dass die Quartiervereine seit einigen Jahren von den Behörden als ernsthafte Partner behandelt würden.



Bild: Jann Döbelin, Ursula Egli, Guido Bünzli

Für weitere Informationen

Quartierverein Wil West:

Jann Döbelin, Präsident, +41 76 356 77 67, info@quartierverein-wilwest.ch